
６月１０日(日)に、太田小中合同運動会を実
施しました。当日を迎えるまでの１週間、あま
り天候状況が良くなく、１回目の合同練習も中
止になったため、実施できるか心配しましたが、
太田小中学校の児童生徒の日頃の行いが良かった所為か、無事、１０日
に実施することができました。

今年のテーマは「つなぐ」。バトンをつなぐ、小１から中３までの気
持ちをつなぐ、そして太田小・中学校として未来へつなげていくという
沢山の願いや気持ちがこめられたテーマです。
当日は、気温があまり上がらなかったものの、全員が自分の競技に、

係の仕事にと、一所懸命に取り組みました。紅組、白組ともに力を合わ
せて頑張り、最後まで接戦を繰り広げました。最後の紅白リレーも白熱
した戦いとなり、紅組翔太君、白組弥久君のアンカー対決まで、もつれ
込みました。リレーの結果はタッチの差で紅組勝利となりました。全体
の結果は、紅組１９７点、白組２１４点で、今年度は白組勝利となりま
した。
当日は、朝からたくさんの保護者・地域の方々に応援・参加いただき

ました。ありがとうございました。

２３日(土）、２４日(日)の２日間、釧路町総合体育館で中体連バドミ
ントン大会が行われました。
１年生は初めての、そして３年生にとっては最後の大会となりました

が、それぞれが自分のベストを尽くし、最後まで諦めずに頑張った２日
間でした。１・２年生は、今後も沢山の大会があります。今回の結果を
ふり返り、次回の大会に向けて練習に打ち込みましょう。３年生は、こ
れまで部活で培ってきた努力と根性を今度は来年の入試に向けて発揮し
ていきましょう！
【女子団体戦】 ２回戦敗退
【男子シングルス】 石 黒 翔 太 ２回戦敗退

藤 澤 弥 久 ベスト１６
小 川 璃 久 １回戦敗退
本 庄 颯 斗 １回戦敗退

【女子シングルス】 福 田 う み ベスト１６
木 村 碧 ベスト１６
松 田 椛 蓮 １回戦敗退

【女子ダブルス】 小川奈々愛・鈴木萌花ペア ベスト１６

日 曜 学 校 行 事

1 日

2 月

3 火

4 水 図書バス ＡＬＴ 校内授業研

5 木 委員会 水泳授業（1年）

6 金 参観日

7 土 全日本Jrバドミントン選手権

8 日

9 月 朝会

10 火 成績一覧表提出

11 水 ＡＬＴ 校内授業研

12 木 委員会 水泳授業（1年）

13 金 スクールカウンセラー授業

学習規律反省

14 土

15 日

16 月 海の日

17 火 午前授業

18 水 図書バス ＡＬＴ

19 木 委員会

20 金

21 土 土曜授業日

22 日

23 月

24 火 代表者会議 町内企業説明会

25 水 1学期終業式

26 木 夏休み（～8/20）

27 金

28 土

29 日

30 月

31 火

《校訓》 明朗 剛健 創造
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運動会の思い出
校長 西 澤 和 訓

去る６月１０日（日）に太田小学校・中学校合同運動会が行われ

ました。当日は晴天にも恵まれ、子どもたちのがんばりや保護者や

地域の方々のおかげで成功裏に終了することができました。改めま

してお礼を申し上げます。

そのような中で、生徒の皆さんの躍動する姿を

見て、また、小学生がかっこいい靴に色とりどり

のスポーツウエアの姿を見て、自分の初めての運

動会のことを思い出しましたので若干書かせても

らいます。

私は昭和３６年（１９６１年）生まれで、小学校入学は昭和４３

年（１９６８年）。今からなんと５０年前になります。その頃の運動

会の服装といえば、紅白帽は今と変わりませんが、上下はあまり伸

縮性のない白のトレーニングシャツ（トレシャツ）とパンツ（トレ

パン）で、ジャージを着るようになったのは小学校３～４年生ごろ

でした。また、履物は今のようなランニングシューズなどあるわけ

もなく、「運動たび」というものを履いて走りました。しかしこれが

厄介で、底がゴム製のものもあったのですが、多くは布製で、一回

履いて走ると破れるものもありました。また、堅い地面だと滑りや

すく、グラウンド等に石があると非常に痛い思いをしたものです。

今考えると、あれはなんのためにあったのかなと思います。こんな

ことは、保護者の皆さんの中にもわからない方がいらっしゃるでし

ょう。

また、私の小学校は１年生が８クラスありました。その中で紅白

リレーの選手は男女２名ずつで、私は１年生の男子全体で３番目か

４番目だったので、選手ではなく補欠でした。それでも私も両親も

「かけっこ」では１等賞を取る気で満々でした。

ところが、運動会前に校内でおたふく風邪が大流行し、特に１年

生は発症する児童が多く、実は私も運動会の直前（前日か２日前）

にかかってしまいました。そのため私はなんと小学校１年生の運動

会には出られなかったのです。この年は、運動会の欠席児童が多か

ったため、秋に「体育祭」という名目で２度目の運動会を行いまし

た。半世紀も前の悲しい思い出でした。

６月も終わる頃になっ
てようやく温かくなって

きました。昨日まで１０℃台前半…と思っ
ていたら、突然２０℃越えになり、気温の
変化について行けずに体調を崩してしまう
人もチラホラ見受けられます。また、Ｗ杯
を見ていて寝不足で体調不良になってる人
もいるようです。自分の健康は自分で管理
できるようにするためにも、『早寝・早起
き・朝ごはん」をしっかりしましょう。




